



LE SUPER-TROMBINOSCOPE DU 25^{ÈME} ANNIVERSAIRE

Tout ce que
vous avez toujours
voulu savoir sur
les membres du
Rotary-Club
Genève-Lac

Heiner pratique le ski, le yoga et le golf où il a remporté le titre de champion suisse du Rotary, classe 2, en 2004.

Ses passe-temps favoris sont sa famille, les voyages et la lecture.

Sa devise : « Just do it ! ».

In Memoriam

Eric Petitpierre (1946-1995)

Edouard Yersin (1940-1996)

Jean-Louis Gentilini (1946-1999)

Michel-Philippe Favre (1944-2001)

Jacques Cottier (1929-2005)

Cédric Hinderberger (1952-2008)

WHO IS WHO AT GENÈVE-LAC

CE QUE VOUS AVEZ TOUJOURS VOULU SAVOIR DES MEMBRES DE NOTRE CLUB OU LE SUPER-TROMBINOSCOPE DU 25^{ÈME}

Chers Amis,

Dans les pages qui suivent vous allez trouver un super-trombinoscope, une galerie de portraits des membres de notre Club Genève-Lac.

Dans trombinoscope, on trouve « scope » qui vient de skopein ou observer et c'est bien de ceci qu'il s'agit « observer les membres » ou apprendre à (mieux) se connaître, un pas crucial pour l'intégration des nouveaux, un domaine à améliorer comme l'ont montré les réflexions de la sortie du 25^{ème}.

Le présent document est bien plus qu'un trombinoscope, bien plus qu'une galerie de photos de nos amis, puisqu'il associe aux portraits des membres un court descriptif de leurs activités et parcours. C'est un document précieux.

Lors de nos aventures des 4 et 5 octobre dans le Jura, les membres les plus jeunes soulignaient la nécessité d'un tel outil permettant de reconnaître et/ou de mieux apprendre à connaître les personnalités du Club. Pour aller dans cette direction, votre Comité a décidé également de réaliser prochainement des badges pour les lunchs, une nouvelle tentative puisque cette initiative n'est en fait pas une nouveauté.

Je le disais juste ci-dessus ce document est précieux, merci à Raphaël Rampini et à Gérard Haury pour le temps et l'énergie investis dans cette entreprise (et désolé pour Gérard qui m'avait interdit de mentionner ses efforts).

Si ce document est important, il est évident qu'il n'est cependant pas possible de rassembler en quelques lignes toutes les valeurs, connaissances et talents cachés derrière chaque portrait. Il n'est pas possible non plus d'expliquer en mots l'amitié et la chaleur qui règnent au sein de notre magnifique Club mais ce trombinoscope est certainement une des clefs permettant aux nouveaux de s'intégrer plus rapidement au sein de notre Club et de découvrir ses formidables qualités. C'est bien sûr ce que nous souhaitons tous.

Très bonne lecture à tous, amicalement,
Votre Président, Jean-Marc Triscone

CHRISTIAN WAHL

(parrains : Jean-Pierre Béguin et Gilbert Chopard)

Depuis 2005, Christian a repris la responsabilité des activités sportives.

Son parcours professionnel est atypique et original comme il se plaît à le dire. Il a longuement hésité entre une carrière musicale (haoboïste) et une carrière universitaire.

Entre-temps il se met à la voile et accumule les titres : 5 fois vainqueur du Bol d'Or sur Alinghi, multiple champion suisse (Toucan, surprise, J24), triple champion d'Europe et double champion du monde en 5,5 MJ1.

Il rejoint Baumann-Jeanneret en 1997, devient Directeur général en 2001, et crée deux nouvelles entités en 2006: bj-office SA et bj-coffee SA.

Il a 3 enfants.

A part la voile il pratique entre autres le snowboard et le tennis.



HEINER WEBER

(parrains : Gérald Haury et Philippe Eberhard)

Heiner est membre de notre club depuis 2003.

Il s'est occupé de l'accueil en 2004-2005.

Ses activités ont toujours été liées au domaine financier.

Il a commencé par être co-fondateur et managing partner de l'entreprise « Market Making » et actions Servisen Trading. Dès 1995 il devient Partenaire et Risk Manager de « Prop Trading » De Tra Co (attachez vos ceintures !)

Actuellement il gère un petit groupe à l'UBS qui travaille avec les grandes fortunes, key clients, en Espagne.

Il a deux enfants.



responsabilité du centre de formation de Migros Genève. Dès 1993 une nouvelle aventure commence en France en tant que chef de projet puis directeur de Migros France SA. En 2000 il est nommé directeur général de Migros Genève et membre du conseil d'administration du Groupe Migros à Zürich.

Guy a trois filles.

Il pratique volontiers le ski, la natation et la randonnée.

Il adore la lecture, la compagnie des amis, la musique mais déteste le bricolage (cela doit venir de son parcours professionnel !)

Sa devise préférée (cette année encore) : comme dit son cher ami Gros : « Carpe diem ».



STÉPHANE VINOGRADOFF

Stéphane fait partie du Rotary Genève-Lac depuis 2001 après avoir été membre du club d'Antwerpen-Anvers en Belgique dès 1999.

Après une licence en droit et sciences économiques, il a fait ses stages d'avocat aux barreaux d'Anvers et de Bruxelles. De 1997 à 2000 il est administrateur de la Banque Diamantaire de Suisse et il en devient le Directeur général dès avril 2000.

Il a deux enfants.

Stéphane pratique le squash, le ski et le jogging.

Il adore l'architecture classique (lecture, voyages), la musique classique et le jazz (il fait partie d'une chorale), et les balades en famille.

Sa devise préférée : « Toujours avoir la frite » (normal pour un belge...).

MICHAEL ANNEN

Membre fondateur du club en 1983. Président en 1993-1994, Michael, a exercé la profession d'architecte.

Parmi ses réalisations on notera : la BCG en l'Île, l'extension du Collège Calvin et celle de l'usine d'incinération des Cheneviers.

Grand marcheur, il pratique également la natation. Il est un dessinateur passionné.

Pour lui l'image d'un club est celle de ses membres. Sa devise préférée est tirée de la Bible : « que votre parole soit oui, oui, non, non. Ce qu'on y ajoute vient du malin » (Matthieu 5/37).



BERNARD BABEL

(parrains : Maxime Morand et Jean-Jacques Forney)

Ingénieur EPF de formation, Bernard a passé 20 ans de sa carrière chez Charmilles Technologies, tout d'abord à Genève comme ingénieur de production, dans la recherche et développement, puis la gestion de produits.

Il passe ensuite 6 ans aux Etats-Unis, d'abord dans le marketing à Chicago, puis comme directeur de l'usine de production dans le Michigan.

En 1999 il rejoint le groupe Bombardier en tant que directeur du site de Villeneuve en Suisse, puis comme vice-président en charge de projets dans divers pays d'Europe (France, Allemagne, Pologne, Royaume-Unis).

Lassé des voyages et déterminé à ne pas manquer les dernières années de vie familiale, il saisit en 2005 l'opportunité unique de reprendre la direction de PRO, « Entreprise sociale privée », qui a pour objectif de créer des places de travail pour des personnes handicapées dans un cadre le plus proche



possible d'une entreprise traditionnelle. PRO regroupe en une seule entreprise à la fois un esprit d'entrepreneur fort et des valeurs sociales particulièrement motivantes (chez PRO, l'actionnaire travaille dans l'atelier !).

Bernard est âgé de 55 ans, il a 3 filles.

Il pratique plusieurs sports, dont la course à pied, le vélo et le ski, et profite particulièrement des dernières années d'adolescence de ses filles depuis son retour à Genève.



JEAN-PIERRE BÉGUIN

Membre fondateur du club en 1983. Président en 1986-1987, Jean-Pierre a été Directeur de Publicitas Genève et pour la Suisse romande, membre du Comité de Direction de Publicitas suisse où il a travaillé pendant 37 ans !

Il préside actuellement le Conseil d'Administration de Publi-Annonces SA, société magistralement dirigée par notre ami Jean-Claude Métille

Père d'une fille et grand-père de 3 petits-enfants, il adore marcher dans sa Gruyère. La cueillette des champignons, la pêche et le jardinage n'ont plus de secrets pour lui.

Il est un des garants de la bonne marche du club car l'idéal du Rotary tient au maintien des références qu'il connaît particulièrement bien.

Sa devise préférée est : « être – faire, plus que paraître et dire ».

également quelques séjours, lorsqu'il en a le temps, dans sa petite maison dans la Drôme.

Sa devise préférée : « toujours faire mieux, toujours faire au mieux ! ».

JEAN VAUCHER

(parrains : François Sandoz et Philippe Grandjean)

Jean a été Président du club en 1997-1998 et membre de la Commission Jeunesse et Bourses de 1990 à 1997.

Chirurgien-orthopédiste, il a été médecin associé à la clinique universitaire jusqu'en 2002. Il a été chargé de la chirurgie de l'amputation et du pied diabétique ainsi que des appareillages orthopédiques. Il travaille maintenant au Centre médical de Balexert à mi-temps.

Jean a deux fils.

Dynamique, sans être un grand sportif, il aime la marche en forêt.

Son passe-temps favori est la lecture, particulièrement l'histoire.

Sa devise (très rotarienne !) : « la récompense d'une bonne action, c'est de l'avoir accomplie ».



GUY VIBOUREL

(parrains : Roland Bugnet et Christophe Stucki)

Guy a été notre Président en 2004-2005.

Licencié HEC à Genève et Diplômé en management général de l'ESSEC (Paris), il débute sa carrière dans le monde de la distribution à Castorama puis fonde et dirige Abimat chaîne de (trois) magasins de bricolage.

En 1979 il rejoint Migros Genève. Après un long passage dans les services marketing il prend la




BERNARD THUNER

(parrains : Pierre Genecand et Claude Sage)

Bernard Thuner, est père de deux enfants. Il est le directeur général de l'entreprise automobile AUTOBRITT S.A. à la rue Boissonnas à Genève. Ses parrains connaissent Bernard et sa famille depuis de très nombreuses années.

Ce nouveau membre, en plus de sa profession, s'est adonné à la compétition automobile (rallyes, courses etc).

Il est connu comme très dynamique, intègre et leader dans sa profession.

Sa classification : « industrie automobile ».


JEAN-MARC TRISCONE

(parrains : Marcel Guenin et Jean-Jacques Forney)

Jean-Marc a été secrétaire du club depuis 2002 et il est notre Président actuel.

Après une thèse de doctorat en physique en 1987, il a travaillé à deux reprises à l'Université de Stanford en 1990-1991 et en 1995.

Professeur au Département de physique de la matière condensée de l'Université de Genève, il devient directeur du Département puis Vice-directeur du Pôle de Recherche National.

Nommé en 2004 Vice-doyen de la Faculté des Sciences, il est depuis juillet 2007 le Doyen de la Faculté des Sciences de l'Université de Genève. Il dirige un groupe de recherche qui travaille sur les matériaux électroniques du futur, en particulier dans le domaine de la supraconductivité et de la ferroélectricité.

Il a deux filles.

Jean-Marc pratique le ski, la course et la marche.

Ses passe-temps favoris : les bons moments en famille, les amis, les bons repas et les bons vins. Il fait

FRÉDÉRIC BERNEY

(parrains : Bugnet et Morand)

Frédéric travaille pour l'action sociale du club et organise notamment les repas aux Jardins de Montbrillant. De plus il est l'actuel trésorier du club.

Expert-comptable diplômé, il est administrateur de la Fiduciaire Berney & Associés qui compte plus de 100 collaborateurs dans le bassin lémanique.

Il est l'heureux papa de deux filles.

Redoutable golfeur, il affectionne aussi le vélo (« plus ça grimpe, mieux c'est », dit-il !), pratique le ski et le squash. Il adore les plaisirs de la table, les voyages et la photographie.


BOURQUIN JEAN-FRED

(parrains : Lehmann et Annen)

Membre du club depuis 13 ans, Jean-Fred est l'organisateur des rencontres avec nos clubs contacts et co-responsable de nos sorties culturelles. Il sera notre Président en 2010-2011.

Passionné de voyages et des récits de Nicolas Bouvier (un ami) et de Blaise Cendrars (né dans la même maison à la Chaux-de-Fonds), il abandonne son projet théâtral pour suivre celui qui deviendra son maître, Jean Piaget. Etudes d'épistémologie génétique et doctorat en psychosociologie à Paris, Jean-Fred est passionné par la transmission des savoirs et la communication humaine.

Journaliste et producteur à la Télévision suisse romande, responsable des émissions culturelles et musicales à la Radio suisse romande, il reprend les destinées du Centre européen de la culture (créé par Denis de Rougemont). Expert au Conseil de l'Europe, il collabore à de nombreux programmes qui visent à prévenir les conflits. Il se spécialise alors



dans la communication de crise.

Jean-Fred est aujourd'hui « indépendant », un mot qu'il apprécie particulièrement. Il anime des séminaires de formation à la communication personnelle, conseil des entreprises et administrations publiques dans le domaine de la gestion des risques, de la communication de crise et des développements de projets.

Il a fréquenté les cours d'aéronautique de Changins et les cuisines de quelques grands chefs, suit toujours attentivement la nouvelle création dans la plupart des domaines culturels et dans le monde des idées.

Il se sent bien dans la nature qu'il parcourt à pied, à vélo ou à ski.

Il a deux fils et un petit-fils.

Sa devise « Agir librement, c'est reprendre possession de soi » (Bergson).



PIERO BRAGONE

(parrains : Gérard Escure et Michel Gaud)

Piero a suivi toute sa scolarité à Genève. Après sa formation d'électronicien, il a travaillé en tant que technicien en audio visuel et par la suite comme technicien en systèmes de sécurité. Fortement intéressé par les évolutions du marché, Piero a choisi des cours de marketing.

Après avoir obtenu son diplôme en marketing, Piero a commencé une carrière dans la vente de systèmes de sécurité, tout d'abord comme ingénieur de vente et ensuite en occupant la fonction de directeur commercial chez Tyco. Dans cette position il a mis en place une structure pour créer une succursale de Tyco à Genève dont il deviendra le directeur.

Piero est né en 1968, vit en concubinage et a 3 enfants.

Ses hobbies sont, en plus de sa famille, la musique

A noter encore que Peter a piloté des Mirages à l'armée suisse pendant 14 ans.

Il a trois enfants et trois petits-enfants.

Ses passe-temps favoris: la lecture, la marche en montagne et le vélo.

Sa devise : « Dans la vie, il n'y a pas de solutions toutes prêtes. Il y a des forces en marche : il faut les créer, et les solutions suivent » (Antoine de Saint-Exupéry, Vol de nuit).

JEAN TERRIER

(parrains : Philippe Grandjean et Jacques Cottier)

Jean a été Président du club en 2005-2006 et il a été responsable de l'accueil de 1999 à 2004.

Après un doctorat en archéologie en 1997, il a opéré de nombreuses fouilles à Genève et à l'étranger.

Actuellement Jean est archéologue cantonal, chargé de cours à l'Université de Genève et directeur d'une mission archéologique en Croatie.

Il a deux garçons.

Lorsqu'il en trouve le temps, il pratique le ski et la marche.

Ses passe-temps favoris sont naturellement l'archéologie... et la famille.

Il n'a pas de devise préférée si ce n'est que, dans sa vie, il s'efforce de maintenir une certaine dose de naïveté qu'il utilise comme un moteur modulé avec sa lucidité qui va grandissante avec l'expérience, et qui lui sert de garde-fou : tout un programme !



Ses passe-temps favoris sont le dessin et l'aquarelle. Sa devise préférée : « Prends du temps et réfléchis, mais lorsque le moment d'agir arrive, arrête de penser et agis » (traduction libre de Andrew Jackson).



GIORGIO SULSER

Giorgio est membre fondateur du Rotary Genève-Lac en 1983.

Il a organisé à plusieurs reprises des sorties au Tessin, son canton d'origine.

Son parcours professionnel passe par toutes les phases du mousse à l'armateur. Actuellement il dirige une flotte de plusieurs vraquiers battant pavillon suisse.

Il a deux enfants et deux petits-enfants.

Il pratique la pêche au gros, le golf et il est un remarquable skieur.

Son passe-temps favori : son travail.

Il regrette énormément que ses contraintes professionnelles l'empêchent d'être à Genève le mercredi.

Sa devise : « être, mais ne pas apparaître ».



PETER M. SUTER

(parrains : *Philippe Grandjean et Pierre Mottu*).

Peter a été Président du club en 2007-2008.

Il a étudié la médecine à Zurich et à Vienne.

Sa formation en recherche et en clinique l'a mené à Genève, San Francisco et Boston. Pendant 21 ans, il sera chef du Service des soins intensifs chirurgicaux aux Hôpitaux universitaires de Genève et professeur à la Faculté de médecine. De 1995 à 2003, il est Doyen de cette faculté et, en 2003, il est élu Président de l'Académie Suisse des Sciences Médicales.

(chant et guitare), la course à pied, le vélo, la natation, la marche et la lecture.

Sa classification : entreprise de sécurité

Sa devise : « celui qui a peur du changement aura et la peur et le changement » (M. Frisch).

JEAN-PIERRE BRUN

(parrains : *Cottier et Sallin*)

Membre du club depuis 1987 il en a été le fidèle secrétaire pendant de nombreuses années.

Il est actuellement administrateur-délégué de l'Agence immobilière Edouard Brun & Cie SA.

Jean-Pierre a 3 enfants.

Il est un grand adepte de la marche.

En tant qu'indépendant toujours au service de la clientèle et dans la période actuelle, il regrette de ne pouvoir concilier son travail, le bénévolat et le plaisir d'être régulièrement avec les amis du Rotary.

Sa devise : « accepter les autres tels qu'ils sont et non tels que nous aimerions qu'ils soient ».



ROLAND BUGNET

Membre fondateur du club en 1983, Roland en a été le Président en 1987-1988.

Il a en outre occupé de nombreuses autres fonctions dont celles de trésorier, de Président de la Commission d'admission, de délégué du club aux Clés de St.-Pierre, aux Ponts-de-St.-Gervais, aux Colonnes du Temple de Carouge, aux Fêtes de l'amitié de Foyer-Handicap, et à la commission pour la création du 4^{ème} club : Genève-Palais Wilson.

Sur le plan professionnel, il est fondateur de la chaîne de pharmacies SUN*STORE, dont il a assuré le développement jusqu'à fin 1998. Depuis, après



quelques années de répit, il développe, avec la collaboration de sa fille aînée, la chaîne de magasins de mode, JEANS & CO, qui compte aujourd'hui 11 succursales en Suisse, dont 2 sont à Genève : Place du Molard et Métro Shopping Cornavin.

Il est père de deux filles.

Il pratique sporadiquement le golf, (handicap 34!), aime le bateau, les balades à pieds ou à vélo, un peu de lecture et suit par-ci par-là le FC Servette. Gourmet, il fait partie de l'académie « Fernand Point » créée par le rotarien du RC Genève Roland Bucher et apprécie les bons cigares et les bordeaux.



WILLIAM BÜRKLÉ

Membre fondateur du club en 1983, William y a occupé de nombreuses fonctions.

Après avoir été Directeur au Crédit Suisse, il devient Directeur-général d'UNEXIM à Genève en 1993. Il est encore actuellement administrateur de sociétés bancaires et para-bancaires.

Il pratique le tennis, la voile et s'est même mis à l'informatique !

Grand bridgeur, il adore la lecture et la cuisine.

Comme Jean-Pierre Béguin, il souhaite que l'on n'oublie pas les références fondamentales du Rotary.

Sa devise : « bien faire et laisser dire ».

Memorial Institute à Columbus dans l'Ohio. Il a terminé ses activités professionnelles comme président et directeur de l'Institut de Eutectic et Castolin, spécialisé dans la métallurgie de réparation et de maintenance industrielle.

Parmi ses nombreuses activités il a également été membre fondateur et Chairman de la Swiss Section de l'American Society of Mechanical Engineers. Valentin a 3 enfants et 4 petits-enfants.

Il pratique la marche, le vélo et un peu de ski.

Ses passe-temps favoris sont : les études en physique et technique, la lecture, la musique (il joue du piano), le bricolage et la restauration de vieux meubles.

Sa devise : « Ce qui brille est fait pour le moment » (Goethe).

CHRISTOPH STUCKI

(parrains : Bernard Schützle et Claude Cuche)

Christoph a été Président du club en 2001-2002. Il a été également responsable des contacts internationaux et de la fondation du Rotary.

Après des études au Poly de Zürich, il a appris le métier d'ingénieur à l'EMPA, il a travaillé ensuite dans un bureau d'ingénieurs à Lausanne pendant 4 ans.

A l'EPFL, il s'est spécialisé dans les transports jusqu' en 1980. C'est à ce moment qu'il entre aux TPG pour une durée de 25 ans.

Il en deviendra le directeur général en 1987. Depuis 3 ans il est le directeur d'UNIRESO.

Entre 1997 et 2000, il a présidé l'association nationale des entreprises de transports publics (UTP). Il est membre honoraire de l'Union internationale des transports publics (UITP).

Christoph à 3 enfants un petit-fils.

Il pratique la course à pied, le VTT, le ski alpin et le ski nordique.



groupes Rouge FM et Edipresse.
 Aujourd'hui Gérard Schoch est consultant et a repris son activité au sein de son agence conseil en communication et publicité Speos Conseil.
 Gérard a 3 enfants et 3 petits-enfants.
 Il pratique le ski et la marche.
 Son passe-temps favori est le bateau.
 Sa devise préférée : « Carpe diem ».



MARK SILVERSTEIN

(parrains : Jean-Claude Manghardt et Gilbert Chopard)

Mark Silverstein, est né à New York City.
 Il est le directeur de développement de l'Aiglon Collège à Villars.
 Eduqué en Suisse, il a fait carrière dans le domaine du sponsoring qui inclut la Croix Rouge Américaine, l'Hôpital Mount Sinai, et la Fondation du Cancer de la Peau.
 Ce nouveau membre est un sportif passionné, participant à de multiples marathons et tournois de tennis.
 Sa classification : « développement et sponsoring ».



VALENTIN STINGELIN

Valentin est membre fondateur de notre club en 1983.
 Président en 2000-2001, il a été également responsable des contacts interclubs pendant de nombreuses années.
 Docteur en aérodynamique de l'EPFZ et médaillé d'argent, il a travaillé à Princeton pendant 4 ans.
 Valentin a ensuite été 20 années avec l'Institut Battelle à Genève, dont 10 ans (1976-1986) comme directeur général et Vice-président du Battelle

PHILIPPE CASTAN

(parrains : Genecand et Cuche)

Dans le cadre du club Philippe s'est occupé de l'accueil et de la vérification des comptes.
 Après avoir été responsable des affaires commerciales de l'UBS, il a passé à l'Union Bancaire Privée où il est responsable des crédits spéciaux.
 Il a deux enfants.
 Passionné de tennis et de ski, il aime beaucoup la marche à la montagne.
 Son passe-temps favori est l'histoire romaine (Bas Empire et Christianisme)
 Il a beaucoup de plaisir à côtoyer des personnes au club qu'il n'aurait jamais eu l'occasion de rencontrer.
 Sa devise : « Fortiter in re, suaviter in modo » ou encore : « il n'y a que le ridicule qui tue ! ».



JACQUES CHAUVIN

Président du club de Valréas/Nyons en 1990/1991, Jacques a été accueilli dans notre club en 1999.
 Il a été Directeur, puis Président de Y.A.Chauvin, importateur pour la France de machines de bureau et fabricant de mobilier métallique de bureau (marque YAC) et d'articles de classement (marque VALREX).
 Il a, d'un premier mariage, 3 enfants et 5 petites-filles.
 Veuf d'un second mariage il est remarié avec Elisabeth.
 La marche et la natation sont ses sports préférés.
 Il est un passionné de chemins de fer et de tramways. Et collectionne les vieilles machines à calculer d'avant 1914. Il adore la lecture.
 Sa devise : « Haut les coeurs ! ».





GILBERT CHOPARD

Entré au Rotary-club de Tokyo en 1994, Gilbert a été accueilli dans notre club en 1997 dont il a été le trésorier. Actuellement il en est le secrétaire.

Il a été Managing Directeur et Président de Union Bancaire Privée, Japon, puis Directeur-général de Sotheby's Suisse, responsable du marketing Institutionnel France pour Lombard-Odier et est maintenant Associé-gérant d'une société informatique, partenaire d'IBM.

Il a une fille.

Il est un fêru de voile, mais pratique également le tennis, le golf et le ski.

Devise préférée : elle dépend du taux de change !



CLAUDE CUCHE

Claude est un des membres fondateurs du club en 1983.

Il se targue d'avoir occupé pratiquement toutes les fonctions dans le club, ce qui n'est pas totalement faux. En tout cas il a assumé la présidence du Rotary Genève-Lac en 1994-1995.

Sur le plan professionnel il a également occupé presque toutes les fonctions dans l'entreprise Zschokke, de surveillant de chantier à Directeur. Il a en outre été Directeur de projet pour le Parking du Mont-Blanc.

Il a 2 enfants et 4 petits-enfants.

Il pratique le ski uniquement quand il y a de la neige ! (sic)

Son passe-temps favori : sa famille.

Sa devise préférée : « Faut pas se gratter avant d'avoir des puces ».

Il pratique le sport automobile (il a piloté diverses voitures) et le bateau.

Ses passe-temps favoris sont les collections de locomotives et de stylos anciens. Par ailleurs il est intéressé par les voitures anciennes. Il tient aussi une rubrique hebdomadaire dans la Revue Automobile.

UGO SCAMPA

(parrains : Maxime Morand et Patrick Firmenich)

Ugo a obtenu son diplôme de médecin-dentiste en septembre 1988 et s'est installé à son compte en janvier 1990.

Il a un fils et une fille.

Il pratique le ski, le VTT, la natation et la plongée sous-marine.

Sa grande passion est l'aviation. Il a obtenu le brevet de vol à voile (planeur) à l'âge de 17 ans, et le brevet de vol à moteur avec extension IFR en 1987.

Il aime partager ses loisirs avec sa famille et ses amis.

Il est toujours à la recherche de nouvelles aventures. S'il devait avoir une devise, il dirait : « viva la vita ! ».



GÉRARD SCHOCH

(parrains : Jean-Pierre Béguin et René Magnin)

Gérard est entré au Rotary Genève-Lac en 1993.

Il s'occupe de la communication et de l'information rotarienne.

Il a créé en 1982 une agence de publicité. Il a été le PDG de Radio-Lac, dont la concession a été accordée en 1984. La première émission a été diffusée dans les studios des Halles de l'Île le samedi 21 juin 1986. En mars 2007, Radio Lac a été vendue aux





GEORGES ROSSIQUE

(parrains : Michel Gaud et Christian Wahl)

Georges est membre du Rotary Club Genève Lac depuis 2006.

Il est coresponsable de l'accueil.

Il a fondé, en 1987, l'entreprise Georges Rossique, spécialisée dans les travaux de toiture.

Il est le directeur de cette entreprise située à Carouge.

Marié, il a 2 enfants.

Il adore les sports de plein air, notamment la marche, le VTT et la randonnée.

Sa devise : « on est toujours bien là où l'on se dévoue ».



CLAUDE-FRANÇOIS SAGE

Claude est membre fondateur du club en 1983.

Il a organisé de nombreuses conférences et sorties dans le cadre du club. Ses circuits de voitures pour les rotariens et ses visites du Salon de l'automobile resteront des moments inoubliables.

Parmi ses nombreuses activités, après une licence en sciences économiques et commerciales à Lausanne (Master of Science), il a été journaliste puis fondateur et Directeur de Performance cars SA, Directeur de la Scuderia Filipinetti, fondateur et Directeur de Honda Automobiles Suisse et de ses filiales dans plusieurs cantons, dont il occupe maintenant le poste de Président du Conseil d'Administration.

Il a présidé le Salon International de l'Automobile de Genève, et a été élu Président d'Honneur au terme de son mandat. Il a participé à la création du salon Geneva Classic et de la mise en place du IAMF – International Advanced Mobility Forum.

Claude a une fille.

BERNARD DEGAUDENZI

Membre fondateur du club en 1983, Bernard s'est occupé de la Commission des sports.

Sur le plan professionnel, il a obtenu sa maîtrise fédérale en menuiserie.

Il a 2 garçons et une fille.

Toute son activité extra-professionnelle est axée sur le sport : ski, voile, vélo.

N'a-t-il pas été champion suisse de voile à quatre reprises, 3^e aux championnats d'Europe et 1^{er} à la Régate préolympique en 1975 où participaient 25 nations ! Enfin il a participé à 6 championnats d'Europe et du Monde !!!

On comprendra donc d'autant mieux sa devise : « vite et bien ! ».



JEAN DE SAUGY

(Parrains : Vaucher et Etter)

Membre de notre club depuis 1998, Jean en sera le Président en 2003 – 2004.

Il s'occupe activement du site Internet.

Avocat, Jean travaille pendant 8 ans comme collaborateur de Poncet-Turettini avant d'être fondateur et associé de Berger, Recordon et de Saugy depuis 1985.

Jean a un garçon et deux filles.

Il pratique le golf, le tennis et le ski nautique.

Sa devise n'est en tout cas pas celle de sa famille, qui date d'autres temps : « Dieu seul fait grâce ».




DOMINIQUE DZIURZYNSKI

(parrains : de Saugy et Bürklé)

Dominique est gestionnaire de fortune.

Il est actuellement administrateur de sa propre société en qualité de gestionnaire de Trusts de charité en liaison avec la Fondation Eagle pour la recherche médicale et l'Aide aux personnes défavorisées.

Il a 3 enfants.

Il pratique le golf, le tennis et la voile. En outre il aime voyager, lire et cuisiner.

Sa devise : « vivre chaque jour comme si c'était le dernier ».


PHILIPPE EBERHARD

(parrains : Haury et Béguin)

Philippe est parrain fondateur du Rotaract de Genève et ancien responsable des conférences.

Après avoir développé et dirigé le Centre commercial & de loisirs de La Praille, il crée en 2004 son cabinet conseils en relations publiques qui emploie aujourd'hui sept personnes.

Son goût pour les lointaines destinations en solitaire et l'écriture est aujourd'hui remplacé par le bonheur de la vie de famille.

Il apprécie depuis toujours les week-ends dans la verdure et au calme.

Sa devise préférée : « C'est au pied du mur que l'on voit le maçon ».

CHRISTOPHE RICARD

(parrains : Jean-Louis Gentilini et Jean-Pierre Béguin)

Christophe est responsable, depuis 2000, des actions sociales au sein de la commission d'intérêt public. Il sera notre Président en 2009-2010.

Après une maîtrise en administration d'entreprise et des diplômes en marketing et publicité, Christophe a travaillé aux USA où il a notamment été assistant chez Nabisco dans le cadre du lancement d'une ligne de « snack food ». En 1980 il entre dans l'entreprise familiale et gravit tous les échelons jusqu'à la direction générale puis la Présidence du Conseil d'OM Pharma, en 1995.

Christophe a deux filles.

C'est un sportif accompli puisqu'il a fait de la compétition en ski, voile, deltaplane, et automobile. Il pratique également le squash, le tennis et le golf.

Ses passe-temps favoris, à Genève ou à l'Île de Ré où il possède une maison, sont sa famille et ses amis, la peinture, la musique, le cinéma et son bulldog anglais, Siegfried.

Sa devise préférée : « Ce n'est point dans l'objet que réside le sens des choses, mais dans la démarche » (Antoine de Saint-Exupéry).





SEAN POWER

(parrains : Philippe Eberhard et Christophe Ricard)

Sean est notre responsable des conférences.

Arrivé à Genève en 1986, il a été assistant au Collège de Genève puis enseignant d'anglais dès 1988 dans l'enseignement privé où il exerce également les fonctions de directeur pédagogique, de formateur et enfin de directeur.

Il passe alors 11 ans chez Bell International dont 4 ans comme directeur des opérations pour la Suisse. Il est nommé Directeur général de l'Institut Florimont en 2004.

Il est le deuxième rotarien à avoir des jumeaux.

Il pratique le ski, le ski de fond, le jogging et la natation.

Ses passe-temps favoris sont les voyages, la lecture, le théâtre et l'opéra.



RAPHAËL RAMPINI

(parrains : Frédéric Berney et Claude Cuche)

Raphaël s'occupe activement de la publication du bulletin.

Il s'occupe, dans le cadre de l'action sociale, des repas du samedi à midi aux jardins de Montbrillant.

Sur le plan professionnel, après avoir commencé en 1999 chez Rampini & Cie SA comme mandataire commercial et avoir effectué ensuite de nombreux stages sur les chantiers et l'atelier mécanique du dépôt, Raphaël en est devenu Directeur-adjoint en 2001.

Il en est devenu le Directeur général en 2005.

Très sportif, il pratique le ski, le wakeboard, le vélo et le golf.

Ses passe-temps favoris sont le bateau et la montagne en famille.

GÉRARD ESCURE

(parrains : Michel Gaud et Philippe Eberhard)

Gérard a un brevet de technicien supérieur en électronique. Après avoir été Directeur-adjoint d'une grande entreprise de la place, il a créé la sienne : EGELEC SERVICES SA à Genève.

Il a participé à la réalisation de nombreux ouvrages dans le Canton de Genève : ICC, SIG, Patek-Philippe, OMM, UBS Acacias et Rhône, plusieurs banques privées et, récemment, rénovation de l'Hôtel la Réserve.

Gérard a un fils.

Ses loisirs sont la montagne, le ski, les randonnées, la voile, les soirées en famille et avec des amis.

Sa devise : « je pense, donc je suis ».



ANTOINE EXCHAQUET

(parrains : Béguin et Schoch)

Antoine est actuellement en congé.

De journaliste à la Tribune de Genève puis reporter à la Radio suisse internationale, il est devenu délégué du CICR au Liban, de la Croix-Rouge et du Croissant Rouge au Vietnam et en République centrafricaine. C'est alors qu'il est redevenu journaliste à 24 heures, rédacteur en chef du Matin puis éditeur délégué de la Tribune de Genève. Aujourd'hui, il est à Berne en tant que fonctionnaire au Département fédéral de l'intérieur.

Antoine a une fille et un fils.

Il pratique le tennis, la natation, le ski et la marche en haute montagne.

Il adore l'histoire, les amis, la famille et bavarder..... avec sa chienne !

Il apprécie l'ambiance du club.

Sa devise est : « sérieusement, de l'humour ! ».





JEAN-CLAUDE FAVEZ

(parrains : Haury et Sallin)

Membre de notre club depuis 1991, Jean-Claude a réalisé l'essentiel de sa carrière d'enseignant et de chercheur à l'Université de Genève.

A ce titre, il a eu le privilège de participer au développement des études supérieures dans notre pays au plan cantonal et national.

Après avoir été doyen de la Faculté des lettres de notre Université, il en a été le recteur de 1983 à 1991.

Dans le cadre de ces fonctions, il se plaît à dire qu'il a eu l'occasion d'entrer en contact avec le mouvement rotarien et de bénéficier ensuite des compétences et de l'amitié des membres du club.

Intéressé par l'architecture contemporaine, il connaît peu de plaisir artistique plus vif que celui d'arpenter les rues et places de Genève ou de Paris.

Jean-Claude a trois petits-enfants qui assurent la relève et font la joie de leurs grands-parents.

Il pratique la marche, pas seulement pour des raisons médicales, et il aime à dire qu'il cultive avec bonheur une amitié qui se nourrit de son pessimisme actif !

PHILIPPE PEVERELLI

(parrains : Jean de Saugy et Jean Vaucher)

Philippe, dont la classification est joaillerie, a suivi sa scolarité en Suisse et en France.

Il est diplômé de l'Ecole Hôtelière de Lausanne et travaille aux USA et en Suisse alémanique.

Dès 1986 il rejoint le monde horloger et participe à l'essor du renouveau de la marque Blancpain et cela jusqu'en 1993.

Il quitte ensuite la Suisse pour travailler à Milan où il est administrateur délégué de la filiale des montres Ebel jusqu'à fin 1998.

Retour sur Genève au sein de la marque Chopard. Il occupe actuellement le poste de Directeur couvrant le développement retail et marketing.

Marié et père d'une fille et d'un fils.

Le sport reste une composante essentielle pour lui et pratique tennis, course à pied, ski de fond et golf. Sports pratiqués également près du chalet familial dans les Alpes vaudoises !

Intéressé par les voitures anciennes il a même eu la surprise de prêter sa Simca 6 à Claude Sage... qui a retrouvé ainsi le modèle de voiture dans lequel il s'était marié !

Sa devise : « Choisissez un travail qui vous plaît et vous n'aurez pas à travailler un seul jour de votre vie » (Confucius).





STÉPHANE PÉRINO

(parrains : Christophe Ricard et Gérard Schoch)

Après avoir fondé en 1992 Euro RSCG, Stéphane a créé en 1995 « Agence Virtuelle SA » qui est leader des stratégies de marque sur Internet et officie pour des marques telles que easyJet, ebookers, Le Shop...

Sa société est certifiée ISO 9001 : 2000.

Il a également lancé en 2006, 7 radios sur le web dont des formats historiques tels que ktfm.fm, slow.fm, chillout.fm ou encore la première radio Suisse dans iTunes d'Apple www.wimaxradio.fm.

Stéphane est le papa d'un garçon.

Il pratique le VTT et le ski.

Ses passe-temps favoris sont : partager et transmettre ses valeurs – le ski et le jardinage. Stéphane est un spécialiste de la culture des tournesols en série !



ROBIN PETER

(parrains : Jean Vaucher et Gérald Haury)

Robin est né en 1956 et il est père de trois enfants. Après ses études au Collège Calvin, celles de médecine à Genève et une brève carrière de course au large à la voile, il obtient son doctorat en médecine à l'Université de Bâle, puis se spécialise en chirurgie orthopédique et traumatologie dans les hôpitaux universitaires de Genève et de Seattle (USA). Il a occupé les postes d'interne, puis de chef de clinique, et de médecin adjoint à l'Hôpital Cantonal Universitaire de Genève. Il occupe actuellement le poste de chef de service adjoint en chirurgie orthopédique et de professeur adjoint à la faculté de médecine de l'Université de Genève.

Ses principaux intérêts sont sa famille, la chirurgie, la voile, le vélo et le ski.

PATRICK FIRMENICH

(parrains : Siega et Genecand)

Après des études de droit et un brevet d'avocat, Patrick a obtenu un MBA à l'INSEAD. Son parcours professionnel commence aux USA à l'Investment Banking (First Boston), puis se poursuit pendant 15 ans chez Firmenich (Genève, Mexique, USA et France). Depuis juillet 2002, il en est le Grand Patron.

Le 50% de son emploi du temps se tient à l'étranger ce qui explique que Patrick ne puisse être très assidu, ce qu'il regrette.

Patrick a un fils et une fille.

Il pratique la voile, le ski et le golf et apprécie la gastronomie.

Sa devise est : « simple is beautiful » simple ou small ?



JEAN-JACQUES FORNEY

(parrains : Haury et Manghardt)

Jean-Jacques a été Président du club en 2006-2007. En outre il a été responsable du secteur Jeunesse et Bourses.

Après un doctorat en physique, il a été maître-assistant à l'EPFL. De retour à Genève, il a enseigné la physique avant de devenir doyen puis directeur du Collège de Saussure de 1989 à 2007.

Jean-Jacques est le père de deux enfants.

Il pratique le ski alpin. Mélomane, il aime lire et cultiver son jardin sur les Hauts du Lac de Bière ou au pied du Jura Vaudois.



**FRANÇOIS FREY**

(parrains : Annen et Maréchal)

François est responsable de l'accueil et s'occupe des boursiers.

Après des études d'architecte à l'EPFL et l'EPFZ, il a été associé avec son père avant de devenir l'associé de Charles Pictet puis de sa femme.

Il a deux garçons et une fille.

Ses sports de prédilection sont le football et le tennis.

François apprécie l'art contemporain, la musique, les bandes dessinées et le temps passé en compagnie de sa famille.

**MICHEL GAUD**

(parrains : Eberhard et Maréchal)

Après un apprentissage de monteur électricien, Michel a créé à l'âge de 22 ans sa propre entreprise de personnel temporaire : Magnetic Emplois. Présent dans 7 villes de Suisse, il a géré 40 collaborateurs en interne et 500 collaborateurs intérimaires, pendant 15 ans. En 2002 Magnetic emplois est reprise par Adecco. Michel en est le directeur pendant 2 ans. Aujourd'hui Michel a redonné vie à Magnetic Emplois à Carouge dans les métiers du bâtiment et de l'Industrie.

Michel a un fils.

C'est un passionné de ski et de « freeride » dans le massif de Chamonix. Instructeur suisse de ski, il est actuellement expert dans la formation des moniteurs de cette discipline. Il pratique également le jogging et le ski nautique. Michel aime lire, aller au cinéma et suivre la politique Suisse et internationale.

Sa devise : « ne craignez pas l'opposition. Rappelez-vous que le cerf-volant s'élève contre le vent et non pas avec celui-ci ».

RICCARDO PERALE

(parrains : Michel Gaud et Gérard Escure)



Riccardo est né à Venise (centre ville) et a suivi ses parents en Suisse à l'âge de 5 ans. Il a étudié à l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne.

Après une première expérience professionnelle commerciale auprès d'IBM, il a poursuivi sa carrière dans le domaine du Marketing international en dirigeant la structure opérationnelle d'une société (TMG) à l'échelle européenne.

Revenant à ses premières convictions techniques, il a été pendant 10 ans Directeur Général d'une société genevoise active dans le domaine de la construction. Actuellement il dirige l'opération genevoise de Schindler ascenseurs.

Marié pour la première fois en 2005 (après 15 ans de vie commune) il partage avec son épouse sa passion du golf. Quelques réminiscences musculaires persistent encore du sport le plus pratiqué : le plongeon artistique, mais son coach de l'époque le considérerait aujourd'hui comme un « spaghetti trop cuit » (les 20 heures d'entraînement hebdomadaires sont très loin!).

Il compense sa frustration de ne pas avoir appris à jouer du violon, grâce à son installation HIFI « stratosphérique ».

Ses devises : « respecte ton prochain afin qu'il te respecte à son tour » et « ...que le meilleur du passé soit le pire de l'avenir... ».



MAXIME MORAND

(Parrains : Jean-Claude Manghardt et Thierry Lombard)

Maxime a été le Président de notre club en 2002-2003. Il s'est occupé de la commission professionnelle de 1997 à 2004, des « cafés management ». Il est actuellement en charge de la présidence de la Commission d'admission.

Après avoir été responsable, dans le Diocèse de Sion, de la formation aux ministères et de l'engagement, il est devenu responsable des centres d'évaluation du potentiel de direction des cadres au Crédit Suisse, puis DRH de la région de Genève.

C'est à l'UBP qu'il poursuit sa carrière en qualité de Directeur Général en charge du Management Développement. Aujourd'hui il est membre du Group Management en charge des Ressources Humaines chez LODH.

Il a deux garçons.

Maxime pratique le fitness et le ski.

Ses passe-temps favoris sont le bricolage, l'écriture, la peinture et la lecture.

Sa devise préférée (en latin, bien entendu !) : « Laeti bibamus sobriam ebrietatem spiritus ». Avec joie, buvons sobrement à l'ébriété de l'esprit.

PIERRE GENECAND

(parrain : Mottu)

Pierre a été Président du club en 1991- 1992, puis président de la Commission d'admission jusqu'en 2007.

Après des études commerciales, il travaille dès 1969 chez GESREP S.A. (Gestion de portefeuilles d'assurances). Il en devient propriétaire et directeur général en 1982. En 2005 il vend la société au no. 1 mondial du courtage AON.

Père de 2 filles, Pierre est un sportif émérite.

Le polo, le golf et le ski n'ont plus de secrets pour lui.

Après avoir été Président du Concours Hippique International de Genève de 1989 à 2004 il est depuis lors Président du Polo Club de Gstaad.

Habitant plus de 5 mois par an l'Argentine où il gère son élevage de chevaux de polo, il est néanmoins très présent dans le cadre du club.

Son hobby préféré : la gestion de son estancia à Entre Rios Argentine.

Sa devise : « L'avenir appartient aux gens qui se lèvent tôt ».



PHILIPPE GRANDJEAN

Membre fondateur du club en 1983, il en a été le Premier Président.

Il a également présidé les commissions d'admission, de classification et culturelle.

Sur le plan professionnel, après des études de Droit et de Sciences politiques, Philippe a été membre de la Direction des Laiteries Réunies, puis Directeur des Ports-Francis de 1981 à 1992.

Il a été également très actif à la Fédération des Syndicats Patronaux (aujourd'hui, Fédération des



Entreprises Romandes), dont il a été le directeur administratif pendant 10 ans.

Philippe a 3 enfants et 6 petits-enfants.

Il a pratiqué le ski et la voile.

Ses passe-temps favoris sont : l'histoire médiévale, la paléographie et les voyages culturels.

Sa devise préférée : avec Leibniz, « Préférer le grain des choses à la paille des mots ! ».



MARCEL GUENIN

Marcel est membre fondateur du club en 1983. Il en devient le Président en 1998-1999.

Parmi ses titres on notera : Diplôme de physicien EPFZ, Docteur es-sciences de l'Université de Genève, puis Princeton et Harvard aux USA. Directeur du Département de physique théorique à Genève, Vice-recteur(1980-1983) et Recteur de l'Université de 1983 à 1987.

Administrateur de Brown-Boveri de 1987 à 1996, Directeur du groupe de physique appliquée, Président de la fondation Schmidheiny.

Marcel a 3 enfants et 3 petits-enfants.

Il a pratiqué la voile et le ski.

Actuellement il cultive son jardin dans le Sud de la France, il adore la musique, la lecture et le bricolage.

JEAN-CLAUDE MÉTILLE

(Parrains : Jean-Pierre Béguin et Cédric Hinderberger)

Jean-Claude est actuellement notre chef du Protocole. Ingénieur HES en médias et chef de vente diplômé, il a été directeur commercial d'une imprimerie lausannoise avant de prendre la direction de « Jeudi Sports et Loisirs » de Jürg Stäubli.

Il dirige ensuite Annonces Suisse SA à Genève et Lausanne avant de se mettre à son compte en 1999 en rachetant Publi Annonces SA, société active dans l'édition et la publicité, dont il est administrateur délégué.

Il a une fille.

Jean-Claude, à part l'humour, pratique le vélo, le ski et les randonnées dans son alpage haut-valaisan de Galm. Ses passe-temps favoris : les Vieux-Grenadiers, dont il est membre depuis 2001, et l'informatique.

Sa devise préférée : « La gloire n'est pas de ne pas tomber, mais de savoir se relever chaque fois que nous tombons » (Confucius).



MARC-HENRI METTAZ

(parrains : Denys Choisy et Pierre Mottu)

Secrétaire fidèle pendant 8 ans, il a été pendant de nombreuses années chef du protocole.

Il est aujourd'hui jeune retraité de l'Etude Wicht-Christen, notaires, dans laquelle il avait commencé son apprentissage il y a 48 ans !!!

Marc-Henri est le père de deux enfants.

Il pratique le golf, le ski de même que la marche dans le Pays d'en Haut où il adore passer les week-ends dans son chalet.

Il apprécie également beaucoup les voyages.

Sa devise préférée est : « Ne pas se prendre au sérieux ».




NICOLAS MARÉCHAL

(Parrains : Pierre Genecand et Bernard Degaudenzi)

Nicolas a été Président du club en 1999- 2000.
Après des études en sciences économiques, il a repris l'entreprise familiale André Maréchal SA.
Il a deux garçons et deux filles.
Ses sports favoris sont le ski, la voile, le tennis et la marche à pied.
Il apprécie particulièrement les moments passés en famille, les voyages, l'histoire et la géopolitique.
Sa devise : « Aime et fais ce que tu veux. Tu te tais ? Tais-toi par amour ; tu cries ? crie par amour ; tu punis ? punis par amour ; tu uses de ménagements ? ménage par amour ; ce qui importe, c'est qu'en toi soit implantée la racine de la charité, car de cette racine ne peut provenir rien que de bon » (Saint Augustin).


CHRISTIAN MATHYS

(parrains : Pierre Genecand et Eric Lehmann)

Christian s'est occupé de l'accueil et de la commission professionnelle.
Après avoir travaillé dans le bureau d'architecte de son père il a créé à l'âge de 25 ans « Mathys Expo ».
Christian a 3 fils et une fille.
Il pratique la marche, le VTT et le ski de fond.
Son passe-temps favori : le « farniente » en famille.
Ses devises préférées : « Aide-toi, le ciel t'aidera » et « Ce qui importe n'est pas combien, mais comment ! ».

MICHEL GUTKNECHT

(parrains : Béguin et Magnin)

Dajns le club Michel s'est occupé des conférences et de la présentation de membres.
Typographe, puis publicitaire, il reprend en 1980 le CIPR (Centre d'information et de Relations Publiques) agence de marketing et communication, fusionnée en 1988 avec Trimedia International dont il a été le CEO et le Président jusqu'en 2004, année où il a vendu l'entreprise.
Il a un fils et un petit-fils.
Michel pratique la marche et le golf.
Il aime lire, bricoler et faire du jardinage.
Sa devise : « prendre le temps de vivre ».


ANDRÉ HAURI

Membre fondateur du club en 1983, André nous accueille chaque été à La Perle du Lac à des conditions exceptionnelles.
Après avoir occupé des places dans l'Hôtellerie à Londres, Madrid, Beyrouth, Karachi, il a même été Consul de Suisse à Jérusalem.
Directeur-général du Métropole et de la Perle du Lac pendant 28 ans, il a occupé les fonctions de Directeur-général du Lausanne Palace pendant 5 ans.
Il gère la Perle du Lac depuis 1977 et, depuis 1998, à son compte.
André a deux enfants et 4 petits-enfants.
Il a pratiqué le ski, le ski nautique, le golf, le tennis, le vélo et la marche.
Son passe-temps favori : la survie de la Perle du Lac !
Sa devise : « toujours prêt à rendre service ».





GÉRALD HAURY

Membre fondateur du club en 1983, il en est le Président en 1989-1990.

Il a également été Président de la Commission d'admission.

Après avoir enseigné les mathématiques, il devient doyen, puis Directeur du Collège Calvin pendant 12 ans. Il occupe alors les fonctions de Directeur général de l'enseignement secondaire postobligatoire.

Il a 3 enfants et 5 petits-enfants.

Dans son jeune âge il fait partie de l'équipe suisse de volley. Il pratique encore le ski et le tennis.

Il a travaillé comme bénévole pendant 10 ans à la Main Tendue.

Passionné de musique (orgue), il est un mordue d'illusionnisme.

Sa devise préférée : « on récolte ce que l'on sème ».



PATRICK HENDIER

(parrains : Gilbert Chopard et Patrick Firmenich)

Patrick est entré dans notre club en 2008.

Licencié en sciences politiques, il a fait les Hautes Etudes Internationales (HEI) et un MBA à Genève.

Après ses études, il est rentré chez IBM et a effectué différentes activités dans le domaine de la Vente/Marketing, du management ainsi qu'un déplacement de 4 ans chez IBM à Zurich pour créer une unité logicielle au niveau suisse.

Depuis 2004, il est Directeur d'IBM pour la Suisse romande.

Patrick est marié et a 3 enfants.

Ses hobbies sont le jogging, la voile, la lecture et surtout la musique. En effet il est diplômé de piano du Conservatoire populaire de musique de Genève.

JEAN-CLAUDE MANGHARDT

(Parrains : Philippe Grandjean et Feu Gérard Sallin)

Membre de notre Club depuis 1991, ce lion né à Lyon et fan de lions en a été le Président en 1996-1997.

Après avoir obtenu la licence ès sciences économiques (HEC Lausanne), il accèdera successivement à la position de Directeur Marketing Amérique Centrale et Amérique du Sud chez Procter & Gamble SA, Genève, Directeur Marketing Europe chez Chesebrough-Pond's SA, Genève, Secrétaire général du Département de l'Economie Publique de la République et canton de Genève et Secrétaire général de l'Union Bancaire Privée, UBP, Genève, poste qu'il occupe maintenant depuis 12 ans.

Avec son épouse Muriel, ils ont 3 enfants et un petit-fils.

Jean-Claude pratique assidument la course à pied (fidèle participant à la Course de l'Escalade), la marche et les raquettes à neige, tout en s'adonnant aussi, mais moins régulièrement, au ski et au vélo de randonnée.

En dehors du plaisir qu'il éprouve à être en famille et à voyager, il tient à rester au service des autres. Après avoir consacré beaucoup de temps à l'Armée, il est aujourd'hui Membre de plusieurs sociétés militaires et civiles, parmi lesquelles le Conseil de la Fondation Jean Monnet pour l'Europe, le Conseil de Fondation du Musée International de la Réforme, le Conseil de Fondation de la Faculté autonome de théologie protestante de l'Université de Genève, le Comité de l'Association des Amis de Transport-Handicap, le Comité de l'Association des intérêts du Petit-Lancy, les Vieux-Grenadiers et les « Gobe-Bitume » du Stade Genève.



sur 500m et sur le miles et passer ainsi la barre mythique des 50 noeuds sur l'eau.

Sa citation préférée, un message de Mariano Piug, sont les 5 étapes à franchir dans la vie :

- 1 – apprendre à faire
- 2 – faire
- 3 – montrer comment faire
- 4 – faire faire
- 5 – laisser faire



RENÉ MAGNIN

(Parrains : Jean-Pierre Béguin et Pierre Mottu)

René a été bulletinier et s'est occupé de la conception et de l'animation de l'action Léman. Il a également participé à la conception et à la réalisation de la brochure du 20^e anniversaire du club.

Après avoir travaillé comme propagandiste à Publicitas, il a été chef de Publicité à Migros-Genève avant de devenir fondateur et Président de Trimédia.

René a 3 enfants et 5 petits-enfants.

Ses passe-temps favoris sont l'art d'être grand-père et la peinture, domaine dans lequel il excelle même s'il dit qu'il peint par plaisir, parfois à titre thérapeutique, mais toujours en gestionnaire car il ingère, il digère, il exagère !

Sa devise : « A Magnin, Magnin et demi ».

Sa devise : « ne pas remettre à demain, ce qui peut être fait le jour même ».

CHRISTIAN KUPFERSCHMID

(parrains : Gérard Schoch et Christian Mathys)

Christian a été admis dans notre club le 20 février 2008.

Il est directeur de Skynight SA, réalise des prestations en sonorisation et éclairage.

Il est également l'un des fondateurs de la radio genevoise Radio One FM et, depuis 3 ans, a repris la société DPO (Daniel Perroud Organisation) qui organise notamment des événements publics tels que l'International Supercross et le concours hippique à Palexpo mais aussi des événements privés (soirées d'entreprises, inaugurations, lancements de produits...).

A noter qu'il a été en charge des infrastructures techniques de la « Fan Zone » de Genève - Plainpailais durant l'Euro 2008.

Christian a 4 enfants.

Ses hobbies sont, en plus de la famille, les amis, la musique, les voyages le tout agrémenté d'un peu de sport ski et vélo.

Sa classification : entreprise événementielle.





CLAUDE LEGRAS

(parrains : Nicolas Maréchal et Gilbert Chopard)

Membre du Rotary Genève-Lac depuis 2000, Claude s'est occupé activement de Plainpalais accueil.

Après 10 ans de formation à Paris, il a passé 10 ans au Lion d'Or à Cognac avant d'être chef pendant 4 ans au Parc des Eaux-Vives.

Il a alors ouvert son propre Restaurant Le Floris à Anières en 1997.

Il a deux enfants : FLORiane et LooRIS d'où le nom FLORIS.

Claude pratique le tennis.

Lorsqu'il en a le temps, il pêche à la mouche.

Claude regrette que les réunions du mercredi tombent sur les heures d'ouverture du Floris, ce qui explique qu'il soit moins présent qu'il ne le souhaiterait.

Sa devise : « Avec Legras, on n'est jamais dans l'embarras ! »



GÉRARD LINDEGGER

(Parrains : Roland Bugnet et Michel-Philippe Favre)

Gérard s'occupe depuis de nombreuses années de l'assiduité des membres.

Après avoir travaillé pendant une dizaine d'années en Grande Bretagne et aux USA, il a obtenu un diplôme fédéral d'opticien en 1977. Il s'est alors spécialisé dans l'adaptation des lentilles de contact et dans l'optométrie. C'est dans cette dernière discipline qu'il a obtenu son Bachelor et son Master en Pennsylvanie.

Depuis 1988 il est propriétaire et administrateur de l'entreprise familiale.

Il a deux enfants.

Gérard adore pratiquer la marche.

Ses passe-temps favoris sont la lecture et l'observation

de la nature quand il en trouve le temps !

Sa devise préférée : « on façonne son destin dans le don de soi et la sincérité de l'action ».

THIERRY LOMBARD

Membre fondateur du club en 1983, il est Associé-gérant de MM Lombard Odier Darier & Hentsch Cie, Banquiers Privés (dont le collège compte 8 associés-gérants et environ 2000 collaborateurs dans le monde).

Il codirige l'unité Investment Managers aux côtés de deux de ses Associés.

Responsable des Ressources Humaines et au sein de la Clientèle Privée, ses tâches s'étendent aussi à la codirection de la Communication et à la présidence des structures de prévoyance de la Banque.

Représentant la sixième génération de sa Maison, Thierry Lombard se passionne pour le monde des Entreprises familiales (il est membre du Family Business International et de l'Association des Moyennes Entreprises Patrimoniales Françaises). Dans ce même domaine, il est l'instigateur et l'auteur de nombreux livres consacrés à la succession, à la richesse et à la philanthropie.

Actif dans plusieurs fondations médicales et humanitaires, il préside la Fondation en faveur du Comité International de la Croix-Rouge.

Il est également membre du conseil des Ecoles polytechniques fédérales.

Il a 3 fils.

Son passe-temps favori consiste à s'occuper de son domaine agricole et familial, et contribuer au redémarrage du projet lancé par Eric Tabarly - l'Hydroptère - dont l'objectif est de battre le record du monde du bateau à voile le plus rapide

